

2019年8月吉日  
FRUIT

## FRUIT北浜店がスケールを新たに移転オープン

hanafru（ハナフル）が提案する「フルーツ」をコンセプトにしたブランド「FRUIT 北浜店」についてお知らせ致します。

FRUIT 北浜店は2019年4月15日にオープンして以来、ご予約が取りにくい状況が続いておりお客様には大変ご迷惑をおかけしている事をお詫び申し上げます。

この状況を鑑み2019年11月1日（金）新たに南御堂ビル1階にオープンするhanafru フラッグショップのインショップとしてFRUITを移転させる事を決めました。

店内に8席あるカウンター席では北浜店でのコンセプトそのままに完全予約制でフルーツのフルコースをお召上がり頂けます。（2部制 1部：11時30分～ /2部：14時30分～ ご予約に関しましては従来どおりfruit-hanafru.jpのHPよりお進み下さいませ）

また、ご予約無しでもFRUITのメニューをご利用いただけるテーブル席を30席程ご用意させていただき、FRUITのメニューをアラカルトでもご注文いただけるようになります。

ギフトフルーツを中心に全国の百貨店にて展開しているhanafruでは定番商品であるフルーツタルトをはじめフルーツに関するギフト商品を数多くご用意致します。

つきましては、現在のFRUIT 北浜店は10月14日（月）迄の営業とさせていただき、11月1日にオープンする南御堂ビルへ移転させていただきます。

その後、現在の北浜店住所では10月25日（金）より「northshore blue」として新たにオープンさせていただきます。（ご予約無しでご来店していただけます）

土佐堀川越しに中之島公園を望むテラス席でのロケーションと共にゆっくりとしたお時間をお楽しみ頂ければと考えております。（オープン営業時間：（仮）10時～17時）

全スタッフ一丸となり邁進してまいります。

皆々様の御来店を心よりお待ちしております。